

## Villingendorf

**Viele  
Anmeldungen**

Der Rektor der Grund- und Werkrealschule Villingendorf, Rainer Kropp-Kurta hat am Einschulungstag 32 Schülerinnen und Schüler aus Villingendorf (12), Dietingen (7), Epfendorf (4), Rottweil (4), Bösing (3), Dunningen und Oberndorf (je 1) begrüßt und an seiner Schule aufgenommen. Er freute sich damit nach eigenen Angaben über den mit zwei Klassen historisch einmaligen Einschulungsjahrgang der Sekundarstufe. Die fünfte Klassenstufe sei hier beispielhaft für die gesamte Bildungseinrichtung, welche die Rekord-Schülerzahlen aus dem Vorjahr zu Schuljahresbeginn mit über 350 Kindern und Jugendlichen nochmals habe nach oben korrigieren können. Unter Leitung von Musiklehrer Raphael Meißner begrüßten die Sechstklässler mit einem „Lied vom Apfelbaum“ ihre Nachfolger in Klassenstufe 5 und beschenkten diese mit selbst gestalteten Tontöpfchen und Pflanzensamen.

pm